



6 Pièces

200 m²

Réf. N-40676

1 750 000 €

Cagnes-sur-Mer

Maison à vendre (06800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cagnes sur Mer - Dans un quartier résidentiel, au calme absolu, venez visiter cette magnifique villa d'architecte construite en 2023. Cette propriété d'une surface de 200 m² (dont un appartement indépendant de 50 m²) est élevée de 2 niveaux et est édifiée sur un terrain de 2045 m². Elle est composée, au rez-de-jardin, d'un séjour, d'une salle à manger (la cuisine est laissée au choix des futurs propriétaires), d'une chambre avec salle d'eau, d'un wc indépendant et d'une buanderie. A l'étage, l'espace nuit se compose d'une chambre de maître avec poutres apparentes de 22 m² et salle de bains ...

Cagnes sur Mer - In a quiet residential area, come and visit this magnificent architect villa built in 2023. This property with a surface of 200sqm (including an independent apartment of 50 sqm) is high of 2 levels and is built on a plot of 2045 sqm. It consists of, on the ground floor, a living room, a dining room (the kitchen is left to the choice of the future owners), a bedroom with bathroom, an independent toilet and a laundry room. Upstairs, the sleeping area consists of a master bedroom with exposed beams of 22sqm and en-suite bathroom, two other bedrooms, a bathroom with toilet and an ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

